



Noticias locales

Telegramas de Roma dicen que ayer se inauguró con gran solemnidad el Congreso de las Congregaciones Marianas...

En virtud de un telegrama recibido por el presidente de la Junta de Obras del Puerto Sr. Alberola, del diputado Sr. Despujols...

Muy brillante prometa ser la procesión que en honor de la Inmaculada se ha de celebrar el día de mañana...

En la reunión que tuvieron anoche los señores párrocos de la ciudad, se acordó que cada uno lleve su banda de música...

También se preparan grandes iluminaciones y adornos en muchas fachadas y portadas de iglesias...

Aun no está acordado si figurará en el frente de la Inmaculada que se construyó para las últimas fiestas de la Patrona...

Tampoco se sabe aún si se colocará el templo con tapiz de mirto y flores en la fachada de la capilla de la Virgen...

Dado el entusiasmo del señor Alcalde y de la junta, creemos que se realizará tan hermoso pensamiento...

Teatro Principal.—Paell.—Otello, Paell.—Otello.

Notas municipales: El Alcalde ha designado al concejal D. Ramón Miralles para que presida el reparto de premios del colegio de niños de San Fernando...

Para que sirva de premio, le ha sido remitido por el Alcalde al presidente del Ateneo Mérico de Zaragoza un estuche de cirugía...

La Alcaldía ha rogado al Gobernador civil de la provincia anuncie la subasta para la venta de la basura del año próximo...

Le han sido remitidas al arquitecto mayor las oportunas ordenes para que haga observar las disposiciones relativas a higiene en los edificios públicos...

Esta mañana se ha reunido la comisión municipal de Personal, tomándose los siguientes acuerdos: Aprobar el programa propuesto por el tribunal que ha de juzgar las oposiciones a la plaza de segundo ingeniero municipal...

Se encargue a D. Vicente Cebriá la construcción de 12 sillones y una mesa, con destino al salón de conferencias, y adjudicar a don Lorenzo Morant el concurso abierto para la confección de 20 copetes de invierno para los alumnos del Municipio...

También estaban convocados para esta mañana las comisiones municipales de Aguas potables y Estadísticas, las cuales no se han reunido por falta de número. Esta última ha sido convocada para mañana a las doce por segunda convocatoria...

El día 9 del actual, a las tres de la tarde, darán comienzo en las Casas Consistoriales las subastas de puestos para la instalación de barracones de la feria de Navidad...

El rematante a quien se adjudicó un solar abonará en el acto el 10 por 100 de la cantidad por que hubiere sido rematado, satisfaciendo el precio total dentro de los cuatro días siguientes al de la adjudicación...

El plano de la Feria y pitego de condiciones que regirá en las subastas estará de manifiesto en el negociado correspondiente de la Secretaría municipal durante las horas de oficina...

Teatro Principal.—Otello.—Santoliva, Paell.—Belagamba.

Está llamando poderosamente la atención de toda Valencia el santísimo novenario que la noble Asociación de Señoras de la Guardia de Honor de María Inmaculada está celebrando en la parroquia de San Esteban...

Sin temor a equivocarnos, podemos asegurar que tan grandiosos cultos serán la nota más saliente de las fiestas jubilaras. Creemos, no sin fundamento, que no quedará ni uno solo de los católicos valencianos que deje de acudir a admirar la riqueza del grandioso y artístico altar de flores naturales construido por los notabilísimos artistas D. Julio Cebrián y D. Antonio San Martín...

Los elementos oradores encargados de la predicación del novenario se efectuarán en sus grandiosos sermones a dar mayor esplendor a tan grandiosas fiestas, y es tal el entusiasmo que han despertado en extraordinarias fiestas, que a pesar de lo desahogado del tiempo que disfrutamos, es casi imposible penetrar en el mencionado templo, tal es el concurso numerosísimo que sucede todos los días. Satisfechos pueden estar el reverendo cura y clero de dicha parroquia, y muy especialmente el dignísimo señor director de dicha Asociación D. Alejandro Fabregat y a los menos dignísima junta directiva y asociados, que pueden decir muy alto que los únicos que responden al grandioso acontecimiento de la fecha que conmemora el mundo católico, o sea el quincuagésimo aniversario de la Definición Dogmática de la Concepción Inmaculada de María...

Hoy, según anunciamos, han sido examinados de brillantes los siete diáconos que han de recibir el sagrado orden del presbiterio en las próximas temporadas...

Esta mañana hemos entrado, o mejor dicho, pretendido entrar en las oficinas de la sección de Instrucción pública y Bellas Artes, establecidas en un esmaranado palomar del edificio del Temple, y hemos tenido que echar a correr después de lamentar que la Diputación provincial tenga a aquellos empleados en un local que llueve por todas partes...

El Ayuntamiento de Almoines ha entregado hoy en la Caja de la Diputación 424 92 pesetas, como primera décima de la cantidad con que se comprometió a contribuir a la construcción de caminos vecinales...

El teniente de alcalde Sr. Galán ha celebrado hoy, extensa conferencia con el Alcalde, dándole cuenta de la solución del conflicto de los masticos y señalándole la conveniencia de proceder inmediatamente a la recomposición de las vías que conducen al Matadero...

En la Caja de la Diputación provincial se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente del Ayuntamiento de Antella, 781'03 pesetas; el mismo a cumplimiento por atrasos, 202'99; Almoines, 349'51; y Chella, 808'20.

En el acreditado Colegio de San Fernando se celebrará pasado mañana, a las cuatro y media el solemne reparto de premios, acto al que han sido invitadas las autoridades de esta capital y la prensa...

El señor delegado de Hacienda ha firmado hoy los libramientos del personal de Sanidad Marítima de Valencia y Gandía, clero, Telégrafos, Correos, Granja Agrícola, depositario, pagador, D. Miguel Tasso, Sres. La Roda hermanos y señor marqués de Castellfort.

En los diferentes trenes de las líneas de Madrid y Barcelona han llegado hoy gran número de soldados de diferentes cuerpos que vienen con licencia de Pasos.

Teatro Principal.—Mañana extraordinaria.—Otello, Paell.

Acosejamos el uso del Fosfo-Glicol-Kola Lectinado Doménech, para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anemia.

El señor Gobernador reunirá en su despacho el lunes o martes próximo a una comisión de obreros condelegados del Grao con objeto de resolver asuntos del oficio.

Dolores de muelas.—Jamás los sufre quien usa el mejor dentífico, Licor del Polo de Orive, 6 reales para dos meses.

En la Secretaría del Gobierno civil se ha recibido hoy la nómina de noviembre, que por convocatoria, como dijimos ayer, se envió a Segovia. La cobrará mañana.

Licor Carmelitano.—Insustituible tónico del sistema nervioso.

Café YAUCO superior, coloniales y ultramarinos de la vida de Cuesta, Mercado, 65.

El tren correo y el mixto de Madrid han llegado con algún retraso a causa del temporal. En el primero han venido el general de brigada D. Ricardo Sorribas y el senador D. Luis Iváñez de Lera.

Movimiento obrero.—La junta local de Reformas Sociales ha quedado constituida con los vocales obreros, de cuyo nombramiento dimos ayer cuenta, y los siguientes designados por los patronos: Higinio Abril, Blas Basteros, Fernando Gómez, Vicente Domingo, Carlos Bas y Vicente Cebriá. Suplentes: Vicente Moreno, Joaquín Navarro, Ramón Alfonso, Víctor Martínez, Gaspar Sánchez y Ramón Roca.

Los constructores de guitarras celebrarán junta general el domingo próximo, a las diez, en el Centro de Obreros en General, Calabazas, 27.

Los tallistas convocan también a junta el domingo, a las diez y media, para dar cuenta de las gestiones realizadas en pro de la jornada de ocho horas.

Los hojalateros convocan para el domingo, a las diez, en la Casa del Pueblo, En Sena, 2, a las diez y media.

Los cerrajereros hacen lo propio para la misma hora, en la casa de los señores Cebriá y Bas.

También se convoca a una asamblea general, preparatoria de la Federación Metalúrgica de la provincia de Valencia, a los obreros maquinistas, hojalateros, serenos en hierro, ajustadores, caldereros en cobre, cerrajereros, fundidores y lampistas.

La Sociedad L'Antigor celebrará pasado mañana, a las ocho y media de la noche, una función teatral, poniéndose en escena la pieza valenciana El fenerator de la casa y las zarzuelas El señor Joaquín y La alegría de la huerta.

Ovolectina Billón. Contra el cansancio intelectual.

A las doce y media de la tarde de hoy, y fortalecido su espíritu con los Santos Sacramentos, ha dejado de existir doña Amalia Vidal y Fort, viuda de Pasual, señora respetable que contaba con muchas y merecidas simpatías en esta ciudad por sus bellos sentimientos y por su distinguido y amable trato.

En paz descansó el alma de la nada.

Esta tarde ha sido conducido al Campo Santo el cadáver de la respetable señora doña María de los Angeles Sancho y Polo de Bernabé, concurriendo al triste acto una sección de niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, el clero parroquial y numeroso y distinguido duelo, que al rendir este piadoso y postremo tributo a la finada, ha querido testimoniar a la familia su sentimiento por tan irreparable pérdida.

Dios haya otorgado a la finada el premio a que se hizo acreedora a su paso por este valle de lágrimas, y conceda consuelo a los que la lloran, a los cuales reiteramos nuestro sentido pésame.

En el Real Colegio de Corpus Christi se celebrará mañana la fiesta dedicada al niño mártir San Mauro, Patrono de dicha casa.

Con este motivo se han cambiado esta tarde solemnitísimas vísperas, interpretando la capilla de música selectas composiciones.

Mañana a las nueve y cuarto comenzará la fiesta solemne, en la que oficiará el rector de dicho Colegio D. Francisco Damis, y será interpretada la misa de Santa Cecilia, de Gounod, estando el sermón a cargo de D. Ramón Ortiz García.

Por la tarde a las tres principiarán las segundas vísperas, siendo cantadas las composiciones siguientes:

El Dominio ad adjuvandum, del inolvidable maestro Plascencia Aznar; los salmos David Dominus y Beatus vir, del mismo compositor, y Laudate, de Calvo, y el Himno de Plascencia Valls, y finalmente el Magnificat, de Giner.

Después de completas se verificará la procesión cívica con la imagen del Santo, que hará estación en la capilla donde están las reliquias de aquel, en donde se cantarán los inspirados gozos del maestro Plascencia Valls.

Se ha publicado el núm. 62 de La Señal de la Victoria, órgano de la Milicia de la Cruz, dirigido por padres de la misma.

La redacción de El Radical presentó anoche al juzgado de guardia cinco querrelas contra El Pueblo por injurias y calumnias. El juzgado del Mar ha comenzado la instrucción de proceso.

Licor Carmelitano.—Único licor de postro y sobremesa.

GRAMOFONOS HERCULES

El señor delegado de Hacienda ha firmado hoy los libramientos del personal de Sanidad Marítima de Valencia y Gandía, clero, Telégrafos, Correos, Granja Agrícola, depositario, pagador, D. Miguel Tasso, Sres. La Roda hermanos y señor marqués de Castellfort.

Guantes ingleses piel gamuzá, clase superior, desde 8 pesetas. Almacenes «El Aguilá», calle Paz.

Decididamente el jueves próximo tendrá lugar en la plaza de Toros la novillada a beneficio de los toreros que en ella toman parte. En esta función se presentarán de matadores los conocidos diestros Queso Zaragoza, Cerrajillas, Chicorro, el Blanquet, Salao y Mascona.

También hará experimentos de hipnotismo el célebre imitador de D. Tancredo, Alfonso Gil. Con todos estos alicientes y tratándose de un beneficio para los perjudicados por el descaño dominical, auguramos un lleno.

Teatro Principal.—Mañana sábado Paell.—Otello.—Paell.

La Asociación de Católicos celebrará pasado mañana en la iglesia de San Juan del Hospital, a las siete y media de la mañana, la misa de Comunión para conmemorar la distribución de premios a las escuelas de obreros que mantiene tan benemérita entidad. A las diez de la misma mañana, y en el salón de actos de la Juventud Católica, se verificará el reparto de premios a los alumnos que más se han distinguido por su comportamiento. Este acto revestirá gran brillantez, para cuyo efecto se han organizado invitaciones a las autoridades, corporaciones científicas y literarias, institutos religiosos, distinguidas personalidades y prensa de la capital. La Memoria la leerá el distinguido secretario de la comisión D. Salvador Barber, y el discurso reglamentario será pronunciado por el ilustrado químico D. Emilio Campos.

También se celebrará el domingo por la tarde, en el mismo salón de actos de la Juventud Católica, el reparto de premios a los alumnos que asisten al Patronato de la Juventud Obrera.

Noticias militares.—Se ha ordenado que el médico primero del cuerpo de Sanidad militar se encargue de la asistencia facultativa del Estado Mayor general de la región y el de la subinspección.

—Se ha dispuesto que por la comandancia de ingenieros se reparen algunos desperfectos que ha originado este temporal de aguas en los pabellones de los cuarteles de infantería y caballería de San Juan de la Ribera.

—Ha quedado en situación de supernumerario sin sueldo, el capitán D. Francisco Cano.

El acreditado y distinguido médico numerario del Hospital Dr. D. Francisco López, que se hallaba domiciliado en la plaza de Perlas, núm. 7, ha trasladado su clínica y domicilio a la plaza de la Peleta, núm. 1, principal.

Se halla vacante, por traslación de D. José Iranzo a Alicante, una plaza de notario en esta capital, la cual ha de proveerse por concurso.

Ron Habana.—En competencia con los mejores fabricados en Cuba.

Capas paño superior con elegantes embozos, desde 25 a 200 pesetas. Almacenes «El Aguilá», C. Paz.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

GRAN CLINICA GARCERA. Calle de Caballeros, núm. 25, y Cocinas, núm. 9.—VALENCIA. La importancia que en día en día adquiere esta Gran Clínica, en la cual se garantiza la curación de la tuberculosis pulmonar y de enfermedades de los huesos (sin operación)...

La Soledad

Embellismientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 90. Teléfono núm. 549.

La Comandancia de Marina interesa la presentación de Andrés Santiago Martínez Serra, inscrito en esta matrícula, para enterarle de un asunto que le interesa.

Mucha higiene y una buena alimentación rica en Nitrógeno y Fosfatos, para lo cual está nuestro Albuminoides Vegetal, alimento obtenido de los vegetales; eso, eso es el tratamiento racional y científico de los enfermos neuróticos.

Fábrica de productos alimenticios, Carne ligada y Albuminoides Vegetal. Dr. Castell, Almas, 7, bajo.

El legítimo Jarabe Climent Salud cura anemia, escorbuto, etc. Pasado mañana quedará totalmente constituida la Sociedad Regionalista «Valencia Nueva», cuyos propósitos son el fomento de los estudios literarios, históricos, artísticos y sociológicos, el desarrollo del Comercio y de la Industria, la aplicación de ciertos medios reclamados por el progreso, la cultura y el esplendor de nuestro pueblo y la resolución de cuantos problemas afecten a los intereses morales y materiales del antiguo Reino de Valencia.

En el triángulo de Pelayo se jugará mañana, a las tres de la tarde, un gran partido de pelota a 60 tantos y a rebote por encima enreda, en el que tomarán parte los famosos pelotaris Rata, Chikot de Smit y Font (rojos), contra Arturo, Nel y Mari (azules). Atan gran partido el precio será el de costumbre.

Los fabricantes de las escopetas Marca Jabalí han tenido la buena idea de instalar en el Hotel de Roma un surtido de sus escopetas y otras de las mejores marcas extranjeras, las cuales hemos tenido el gusto de ver, y desde nuestras columnas damos las gracias a su representante.

Como somos verdaderos amantes de los adelantos y sobre todo cuando son nacionales, nos ha satisfecho mucho el ver los nuevos tipos de las escopetas Marca Jabalí para tiro de pichón y para patos, acompañando cada una su blanco de prueba y el correspondiente certificado de garantía, en el que además se indicase la carga con que ha de tirarse con cada una, le marcan las diferentes pruebas de resistencia a que ha sido sometida en el transcurso de su fabricación.

Los auguramos un buen negocio en esta plaza, donde tan buenas relaciones tienen ya entre los aficionados a la caza.

El representante está todos los días por la tarde en el Hotel.

Ron Habana.—Bouquet exquisito.—Envejecimiento garantizado.

Antes de comprar artículos de perfumería y objetos elegantes para regalos, visitar «El Emporio Valenciano», Cruz Nueva, 1 (detrás de la font de París).

Ron Habana.—Recomendado por eminentes médicos para los convalecientes por su esquisita pureza.

Recomendamos a las señoras que tengan que comprar abrigos pasen por la sastrería «El Modelo», Paz, 7, en donde verán los últimos modelos a precios económicos.

Fábrica de corbates.—Precios sin competencia. Bajada de San Francisco, 21.

Echarpes, estolas, nudos última novedad a precios limitados. Almacenes «El Aguilá», calle de la Paz.

Si V. se halla en su primer grado de tisis V. debiera esforzarse en procurar su curación. Es lo más fácil de conseguir. V. debe ocuparse de su mal por el riesgo que corre. Nadie logra curarse si no hace esfuerzos para ello. ¿Cómo se logra? Adquiriendo la Emulsión Scott. La Emulsión Scott cura. Ha curado a miles en su principio de Tisis, y por qué no le ha de curar a V. si no puede negar que desea curarse; pues vaya a la farmacia, compre Emulsión Scott y empiece a detener su Tisis, y los efectos serán rápidos. Una hora anticipada en su curación hoy, le valdrá dos días de mañana. Al principio el uso del remedio, siga bien las instrucciones, esto le sahará a un tiempo.

Un frasco de Emulsión Scott cuesta 10 pesetas. Se le envía a V. gratis a D. Carlos de Valencia, celoso, acompañando un correo para el médico de V.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

El Escondo de Valencia, Paz, 8, participa haber recibido lo más selecto en novedades para trajes de caballero, así como los últimos modelos de París en trajes para niños, continuando al frente de sus talleres el inteligente maestro sastre D. Luis Agui.

Sucesos

Intento de robo. Anoche fracturaron la puerta recaente a quetería y bisutería del comercio de Paeros posesos los Sres. Molina y Brugués. Al timbre de alarma que hay instalado junto a la puerta fracturada advirtió a uno de los pisos superiores, y que bajó en el acto, encontrándose con un individuo y que le dio el alto y un empujón apelando a la fuga.

El dueño pidió auxilio, siendo perseguido y alcanzado el ladrón en la calle de Adressado por los guardias municipales núm. 21 y 32.

El detenido, al que se le ocupó una palanqueta, quedó a disposición del juez de guardia.

Herido por un cornipeto. Un anciano de 82 años, llamado Antonio Ferrer, habitante en la carrera de Encorts, frate primero, fué volteado ayer tarde por una vaca, quedando en grave estado.

El juzgado instruyó las correspondientes diligencias.

Amago de incendio. En la botica del Dr. Alfo, situada en la plaza de Cajeros, núm. 6, hubo a las doce y media de la madrugada un amago de incendio.

El vigilante Manuel Latorra y su hermano Rafael, que prestaba el mismo servicio muy cerca de allí, notaron que salía humo de la botica y comenzaron a hacer señales de auxilio.

Momentos después se presentaba en el lugar del suceso el socio de La Cruz Roja D. Arturo Barrachina y los tres abrieron la puerta de la botica, que estaba llena de humo, la reconocieron toda sin dar con el fuego, subieron al piso principal, donde la humareda era mayor, y llegaron a un cuarto interior, en el que estaba ardiendo una cama y algunos objetos. De dicha habitación salía en aquel momento, presa del mayor susto y casi sañizado, el manco de la botica Francisco Falco, a quien el fuego acababa de despertar.

En el acto el Sr. Barrachina y los vigilantes comenzaron a abrir puertas, abriendo por una de ellas otro vigilante llamado Castro, para prestarles auxilios.

Al ruido que todo esto producía despertaron los demás dependientes de la farmacia, que dormían en las habitaciones que dan a la calle, y entre todos fueron arrojados a la calle los objetos incendiados. Acudieron los bomberos momentos después, contribuyendo a sofocar el incendio.

También se presentaron algunas autoridades.

La familia de los dueños, que dormía en el segundo piso, fué avisada para que tomase sus precauciones por el fuego que se veía en las habitaciones superiores. Afortunadamente todo quedó reducido al susto consiguiente.

Se supone que la causa del incendio debe ser que la luz que utilizó el manco al acostarse, prendió en un legajo de papeles que estaba muy cerca, y luego se comunitó a la cama.

Crimen. Varios mozos de cordel del exterior de la Estación del Norte estuvieron ayer de pella en una taberna próxima a la capital. Ya de regreso, suscitó una polémica entre dos de ellos, llamados Francisco Escoto (a) Parras y Ricardo Zarratino (a) Peller. Pasaron a vías de hecho, y cerca de la Estación, Parras dio un bofetón a su contendiente, el cual contestó con una cuchillada. Entonces el primero sacó una pistola de dos cañones, disparándola sobre el Peller, sin hacer blanco.

Al ruido de las detonaciones acudieron el jefe de la estación, el agente de Vigilancia Manuel Casas Carreras y el cabo Mariano Gavies, quienes conduxeron al herido al Hospital.

El agresor huyó en dirección hacia los señores de San Francisco, donde fué detenido por un soldado de infantería.

Otro mozo de la estación que también estuvo de pella y que hubo de presenciar de cerca la cuestión, huyó también, siendo detenido por un transeúnte.

Ambos detenidos fueron trasladados al retén de guardia municipal de la plaza de San Jorge y poco después al juzgado de guardia, en donde prestaron declaración, ingresando después en la Cárcel-Modelo el Peller.

Al herido se le practicó la primera cura, siendo de temer que fallezca de un momento a otro a consecuencia de una herida gravísima en la ingle izquierda.

El Parras, según parece, hirió de gravedad hace ya tiempo a un hermano del Peller, y bien pues por dicho motivo, o bien por exceso de amilico, se suscitó la cuestión.

El Modelo ha estado varias veces en la Cárcel-Modelo y es muy conocido de la policía por su carácter pendenciero.

Riña. Esta tarde a las seis se han peleado dos individuos, resultando uno de ellos, llamado Eulino Calatayud Peiró, de 20 años, habitante en la calle de Jurados, con una herida en la barba, producida con instrumento cortante.

Ha sido curado en la casa de Socorro de la Glorieta. Del hecho se ha dado cuenta al juzgado de guardia.

Consultorio Grifol. Horas de consultas de 10 de la mañana a 12 de la tarde, y de 7 a 9 noche. Santa Teresa, núm. 21, principal.

Males secretos. Dr. Algarrá, especialista. Calle de San Vicente, 199, equinas al Cubero, Hizo de San Pablo.

Consultorio Grifol. Horas de consultas de 10 de la mañana a 12 de la tarde, y de 7 a 9 noche. Santa Teresa, núm. 21, principal. Males secretos. Dr. Algarrá, especialista. Calle de San Vicente, 199, equinas al Cubero, Hizo de San Pablo.

La señorita Doña María del Patrocinio Fernández de Córdoba que falleció en igual día del 1888 R. I. P.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—San Francisco, Javier y...

Sección de espectáculos FURIONES PARA MAÑANA TEATRO PRINCIPAL.—Debut del tenor Paoli...

Banco Hipotecario de España Préstamos hipotecarios al 4 y 1/2 por 100 de interés...

Por ausentarse los dueños se hace almoneda de todo el mobiliario de la casa...

TEATRO PRINCIPAL El tenor Paoli Como mañana ha de debutar en este teatro el reputado tenor Sr. Paoli...

El crimen de Alfafar El tema de las conversaciones ha sido hoy entre las gentes que se ocupan de sucesos dolorosos, el crimen cometido anoche en una casa del término de Alfafar...

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

El imparcial Acusa nuevamente al Sr. Montero Rios por la votación que obtuvo en el Senado el proyecto de Convenio con el Vaticano...

El liberal Excita al Gobierno a que acometa cuanto antes la solución del problema de las subvenciones...

El hecho Anoche a las ocho llegó Vicente a su domicilio, cerró la puerta y según dicen los vecinos, se oyeron gritos y a continuación dos tiros...

El globo Se ocupa de la conducta del Sr. Montero Rios en el Senado...

El país Afirma que ante la ayalanza del clero, el Sr. Jofre no queda al país liberal otro baluarte que el que representan los republicanos del Congreso...

España Cree que la conducta del Sr. Montero Rios en el Senado en el asunto del Convenio con el Vaticano puede obedecer a una honda percepción...

Afirma que los radicalismos del Sr. Canalejas no van a ninguna parte.

Firma de Agricultura El Sr. Allendesalazar ha puesto hoy a la firma del rey los siguientes decretos: Confirmando tres providencias del gobernador civil de Santander...

Oficial de Soria El alcalde de Medina del Campo telegrafía al gobernador: «El temporal de nieve ha interceptado las vías de comunicación...»

De Huesca La guardia civil de Benabarre ha dado parte de haber sido robada la Iglesia de Torro. Los ladrones sustrajeron objetos de oro y plata...

De Bilbao El juzgado trabaja en el asunto de los folletos separatistas que trajo un trasatlántico. Parece que la cuestión se complica...

De Zaragoza Ha quedado solucionada por medio de un acta la cuestión surgida entre el presidente de la Sociedad del Tiro Nacional y el capitán general Sr. March...

De la Coruña Los torpederos y el crucero ruso anclados a la altura del Cabo Finisterre, han zarpado con rumbo al Sur...

De Málaga Reban temporal en casi toda la provincia. En el kilómetro 26 descarriló el correo de Granada, sin desgracias...

Comentarios Han sido muchos a los que ha dado origen el hecho de haber visitado hoy el general Linares al rey...

Las raciones Lo invertido en las raciones de rancho suministrado a los pobres anteayer y ayer ascendió a 1.000 pesetas...

Proposición incidental La proposición incidental del Sr. Gasset, de la que se dará cuenta esta tarde en el Congreso, dice así: «Los diputados que suscriben ruegan a la Cámara...

Periódico denunciado El gobernador ha dispuesto que sean recogidos los números del periódico Ibero-Español, y que se proceda contra los impresores por no tener domicilio conocido en Barcelona...

Detención importante La policía judicial ha detenido a un joven albañil, a quien se supone complicado en el atentado de la calle de Fernando...

Protestas Las protestas consignadas con motivo de la elección de la Junta de Reformas Sociales serán elevadas al Instituto de Reformas Sociales para que resuelva en definitiva...

Adhesión La Junta de gobierno del Colegio de Doctores y Licenciados en Ciencias y Filosofía de Barcelona se ha adherido a la Asamblea de profesores de primera enseñanza que se celebrará en Madrid en el presente mes...

El tiempo Ha vuelto a empeorar. Lluéve a intervalos. El viento es frío y el mar halláase agitado...

se previsto algunos estratos por oposición sin que a los interesados se les haya dado posesión hasta la fecha, continuando desamparadas aquellas plazas por los economos...

Censura, por último, el traslado del periodista D. Julio Fernández de la cárcel de Burgos a la de Zaragoza...

El Sr. Lerroux, Pañencia ha tenido estos días aguardando a hacer estas preguntas por haberse suscitado debates políticos importantes...

El Sr. Sánchez de Toca ofrece complacerle. Recifia el Sr. Lerroux y pide el expediente de un catedrático de la Normal de Pontevedra...

Protesta de lo mal organizado que tienen el servicio las empresas ferroviarias. Se lee la proposición incidental del señor Gasset...

Comienza manifestando que no ha quedado suficientemente aclarado lo de la suspensión de los concejales de Carcabuy...

Recuerda que la vista fue aplazada y que ha sufrido infinitos aplazamientos durante tres años y medio por gestiones del actual ministro de la Gobernación...

«Tengo—dice—una lista de 196 jurados que han sido eliminados por ser amigos del marqués de Cabra, enemigo político del Sr. Sánchez Guerra...»

«Es un cadáver que entra ya en descomposición!» (Risas. Protestas. El presidente le llama al orden.)

El Sr. Gasset lee varios documentos, alguno de los cuales produce rumores. El Sr. Soriano: ¿A qué hora es el entierro? (Risas.)

El presidente agita la campanilla, llamándole al orden. El Sr. Soriano: Yo no sé por qué me llama al orden el presidente. Yo solo deseo enterrar al ministro de la Gobernación...

Nuevamente el Sr. Soriano: ¿Qué escándalo! El presidente vuelve a llamarle al orden. El Sr. Soriano: ¡Es que es una vergüenza!

El Sr. Soriano, es que no acoste S. S. la autoridad del presidente ni respeta la dignidad del Parlamento. (Bien en la mayoría.)

El Sr. Soriano discute con el presidente. Este le impone silencio. El Sr. Soriano dice que no quiere callar. El Sr. Romero Robledo: ¡S. S. callará! Dispongo de medios en el Reglamento para obligarle a ello...

Termina el Sr. Gasset dirigiendo violentos ataques al ministro de la Gobernación y al señor Maura. El Sr. Sánchez Guerra se defiende con energía de los cargos que ha formulado contra él el Sr. Gasset...

(Durante la votación el Gobierno abunda en el banco azul. Concedido el resulto, el público y los diputados desfilan. En el banco azul quedan los Sres. Ochoa y Domínguez Pascual.)

Los bancos de la mayoría se quedan con 13 diputados. Los de la minoría (con 10.) Recifia el Sr. Rodríguez...

Senado Comienza la sesión a las cuatro menos diez bajo la presidencia del general Azcozaga...

El Sr. Bushell reproduce una petición que ya hizo en otras legislaturas, esto es, que se trate una nota de las catedras existentes en institutos y escuelas especiales...

Dice que algunas de ellas no tienen ni un solo alumno. El Sr. Guillón censura que no se recolecte la correspondencia del correo de Galicia que llegó ayer...

Dice que el ministro de la Gobernación no debe limitarse a evitar que se repita este suceso, sino que ha de castigar al culpable. El ministro de Agricultura contesta a preguntas de sesiones anteriores...

Una de ellas era del conde de Peña Ramiro, el cual insiste en que se adopten medidas en pro de los obreros para evitar la emigración, cada vez más alarmante...

Se ocupa de la competencia que hace la Argentina a la ganadería de Galicia. El ministro declara que el Gobierno se preocupa del problema de las subvenciones, como lo prueba el proyecto leído recientemente en el Congreso...

Se aprueba la concesión del bromo necesario para originar estatuas a tres personalidades de Zaragoza, y se acuerda que se continúe el estudio de la cuestión de la provincia de Madrid...

Se levanta la sesión. Mañana se reunirá la Cámara en secciones. Madrid 2, 19 15

Las Juntas de Fuertes Los comisionados de las Juntas de Obras de puertos, con los diputados de las provincias marítimas, se han reunido esta tarde en la sección tercera del Congreso...

Se ha acordado por unanimidad que en el caso de que no se otorguen mayores facilidades a las Juntas, se pida al Gobierno que mantenga la actual legislación. Después han conferenciado con los Sres. Ferrándiz y Maura...

El Sr. Maura les ha expresado su deseo de coordinar los intereses de las Juntas con los de la navegación. Al efecto, ha sido nombrada una ponencia, que la forman los Sres. Villanueva, Burgos y Cervera...

La Exposición Ibero-Americana Una comisión de la Sociedad Ibero-Americana ha visitado al Sr. Maura para pedirle auxilios para la Exposición. El jefe del Gobierno los ha ofrecido.

De Daroca Sigue el temporal de nieves. Los trenes se hallan detenidos. El hambre en Madrid El presidente del premio de prestamistas ha facilitado datos al gobernador para calcular las prendas de abrigo empeñadas en los últimos meses...

Extranjero En la Cámara francesa París 2.—La sesión terminó anoche a las nueve y media. El diputado socialista Mr. Zambach acusó al ministro de Instrucción pública por haber destituido al catedrático Mr. Telamao...

Cronica religiosa

Cultos para mañana. El día de mañana...

Tribunales

Los sucesos en Sueca. Verdicto...

Abusos de honestos

Por este delito se ha visto a puerta cerrada...

Suspension

Se ha aplazado hasta nuevo señalamiento la...

Teatros

PRINCIPAL. Anophe se despidió del público...

MARINA

La obra elegida para la presentación de di...

De todas partes del país nos informan los médicos haber devuelto la salud a un número considerable de enfermos de tisis con la administración del Pectoral de Cereza del Dr. Ayer.

VAPORES DIRECTOS a Barcelona. Compania Valenciana de NAVEGACION.

NEGOCIO. Se desea persona que disponga de cinco a diez mil pesetas de capital en efectivo...

Subasta. Presidente de la testamentaria del Sr. D. Juan...

CIA COLONIAL. CAFES Y CHOCOLATES. Mayor 18, MADRID.

A las familias. En el taller de Pascual Gassó y Compañía...

SERVICIOS de la Compania Transatlantica. Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de frutas y vino.

Subasta. DOCE HANEAGADAS, 6 lo que hay de tierra secano con algarróbes y olivos...

PASTILLAS del Dr. ANDREU. De venta en todas las Farmacias.

Línea de Cuba y Méjico. El vapor Alfonso XIII directamente para Habana y Veracruz.

Subasta. DOCE HANEAGADAS, 6 lo que hay de tierra secano con algarróbes y olivos...

Subasta. DOCE HANEAGADAS, 6 lo que hay de tierra secano con algarróbes y olivos...

Quimosina Soler. Nuevo medicamento para curar el dolor de estómago y facilitar la digestión.

Línea de Filipinas. El vapor Isla de Panay directamente para Manila, Cebu, Zamboanga, Singapore y Batavia.

Subasta. DOCE HANEAGADAS, 6 lo que hay de tierra secano con algarróbes y olivos...

Subasta. DOCE HANEAGADAS, 6 lo que hay de tierra secano con algarróbes y olivos...